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 CONSIGLIO COMUNALE 
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L A  C I T T A D I N A N Z A  È  I N V I T A T A  A  P A R T E C I P A R E  

CASTELFRANCO EMILIA, 05/04/2014 IL PRESIDENTE -   F.to Rosario Boccia   

NUM                           Oggetto 

1 COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE   

2 COMUNICAZIONI DEL SINDACO   

3 COMUNICAZIONI DEI CONSIGLIERI   

4 INTERROGAZIONE DEL CAPOGRUPPO BARBIERI GIORGIO (LEGA NORD PADANIA) DEL 16/07/2009 “ RISCHIO INCIDENTI FERROVIARI A CASTELFRANCO EMILIA? QUANTI TRENI PERICOLOSI 
ATTRAVERSANO IL NOSTRO TERRITORIO 

5 INTERROGAZIONE DEL CAPOGRUPPO CONSILIARE LEGA NORD BARBIERI GIORGIO DEL 31/10/2009: “LE RESIDENZE FACILI E GLI OMESSI CONTROLLI” 

6 INTERROGAZIONE DEL CAPOGRUPPO CONSILIARE LEGA NORD BARBIERI GIORGIO DEL 22/04/2010 “CHI E QUALI PRESSIONI POLITICHE HA ESERCITATO SULLE AZIENDE DI MANZOLINO” 

7 INTERROGAZIONE DEL CONSIGLIERE RIGHINI ROSANNA (PDL) PRESENTATA IN DATA 20/05/2010 “I COSTI ANNUALI DI GESTIONE DELLA BIBLIOTECA COMUNALE DI CASTELFRANCO EMILIA” 

8 INTERROGAZIONE DEL CAPOGRUPPO CONSILIARE LEGA NORD BARBIERI GIORGIO DEL 29/05/2010 “PROMOZIONE ……AI CITTADINI ?? DI UN PRODOTTO (O LAVORO…….) CHE HANNO GIA’ 
PAGATO ??!!!” 

9 INTERROGAZIONE DEL CAPOGRUPPO CONSILIARE LISTA CIVICA FRAZIONI E CASTELFRANCO SANTUNIONE SILVIA DEL 26/06/2010 “AREE DESTINATE AD ATTIVITA’ ESTRATTIVA: SONO 
SOTTOPOSTE A TASSAZIONE ICI E DUNQUE OGGETTO DI APPLICAZIONE DELL’IMPOSTA COMUNALE SUGLI IMMOBILI?”  

10 INTERROGAZIONE DEL CAPOGRUPPO CONSILIARE LEGA NORD BARBIERI GIORGIO DEL 28/07/2010 “COMPETENZE DEI COMPONENTI ESPERTI DELLA COMMISSIONE PER L’AFFIDAMENTO 
DELLA FORNITURA DI SERVIZI PER LA COMUNICAZIONE ATTINENTI LA PROMOZIONE DELLE ATTIVITA’ SVOLTE DALL’AMMINISTRAZIONE COMUNALE DI CASTELFRANCO EMILIA”  

11 INTERROGAZIONE DEL CAPOGRUPPO CONSILIARE LEGA NORD BARBIERI GIORGIO DEL 28/09/2010 “CHI HA VALUTATO IL NUCLEO DI VALUTAZIONE?”  

12 INTERROGAZIONE DEL CAPOGRUPPO CONSILIARE BARBIERI GIORGIO (LEGA NORD) DEL 29/01/2011 “CHI HA LA RESPONSABILITA’ DELL’ACCORDO SOTTOSCRITTO CON I VIGILI DEL 
LUGLIO 2010? CHI NE HA LA RESPONSABILITA’ DELL’APPLICAZIONE?”  

13 INTERROGAZIONE DEL CAPOGRUPPO CONSILIARE LEGA NORD BARBIERI GIORGIO DEL 09/03/2011 "PERCHE' AFFIDARE LA PRESIDENZA DELLA DELEGAZIONE TRATTANTE DI PARTE 
PUBBLICA ALLA SEGRETERIA IN PRESENZA DI UN SETTORE ORGANIZZAZIONE DIRETTO DA UNA DIRIGENTE CON COMPETENZE DI ALTO PROFILO SPECIALISTICO?”  

14 INTERROGAZIONE DEL CAPOGRUPPO CONSILIARE LEGA NORD BARBIERI GIORGIO DEL 16/04/2011 “OPERAZIONE TRASPARENZA - INCENTIVI DELLA C.D. “LEGGE MERLONI” (ART. 18, 
LEGGE 11 FEBBRAIO 1994, N. 109 E SUCC. MOD. E INTEGR.) QUALE PROGRAMMA PER L’ANNO 2011?”  

15 INTERROGAZIONE DEL CAPOGRUPPO CONSILIARE LEGA NORD BARBIERI GIORGIO DEL 16/04/2011 “OPERAZIONE TRASPARENZA - IN QUALE STATO VERSANO GLI EDIFICI DI INTERESSE 
STRATEGICO E LE OPERE INFRASTRUTTURALI LA CUI FUNZIONALITA’ ASSUME RILIEVO FONDAMENTALE PER LE FINALITA’ DI PROTEZIONE CIVILE?”  

16 INTERROGAZIONE DEL CAPOGRUPPO CONSILIARE LEGA NORD BARBIERI GIORGIO DEL 07/05/2011 “MA IL RUP (RESPONSABILE UNICO DEL PROCEDIMENTO) DEL COMUNE DI 
CASTELFRANCO EMILIA DI QUANTA ASSISTENZA NECESSITA???” 

17 INTERROGAZIONE DEL CAPOGRUPPO CONSILIARE LEGA NORD BARBIERI GIORGIO DEL 07/05/2011 “CHI COLLAUDA? COME VENGONO AFFIDATI GLI INCARICHI DI COLLAUDO TECNICO 
AMMINISTRATIVO E STRUTTURALE DELLE OPERE REALIZZATE DAL COMUNE DI CASTELFRANCO EMILIA?””  

18 INTERROGAZIONE DEL CAPOGRUPPO CONSILIARE LEGA NORD BARBIERI GIORGIO DEL 24/05/2011 “SALUTE E SICUREZZA. SIAMO SICURI CHE LE LAVORATRICI ED I LAVORATIRI DEL 
COMUNE DI CASTELFRANCO EMILIA SIANO AL RIPARO DA OGNO RISCHIO SUL POSTO DI LAVORO?”  

19 INTERROGAZIONE DEL CAPOGRUPPO CONSILIARE LEGA NORD BARBIERI GIORGIO DEL 27/05/2011: MA QUANTO TEMPO CI VUOLE PER PUBBLICARE L’AFFIDAMENTO DI INCARICHI 
PROFESSIONALI? E PERCHE?  

20 INTERROGAZIONE DEL CAPOGRUPPO CONSILIARE LEGA NORD BARBIERI GIORGIO DEL 15/06/2011: “AVVISO PER LA NOMINA DI UN COMPONENTE ESTERNO DELL’ORGANO DI CONTROLLO 
DELLA GESTIONE O DENUNCIA DI INCAPACITA’ AD INDIVIDUARE E FORMARE UN DIPENDENTE DEL COMUNE DI CASTELFRANCO EMILIA IN GRADO DI SVOLGERE ATTIVITA’ TIPICHE DI UNA 
UNITA’ OPERATIVA ADDETTA AL CONTROLLO DI GESTIONE O DEFINITIVA RINUNCIA ALLA FACOLTA’ AMMESSA DALL’ART. 147 COMMA 4 DEL TESTO UNICO 267/2000?”  

21 INTERROGAZIONE DEL CAPOGRUPPO CONSILIARE LEGA NORD BARBIERI GIORGIO DEL 22/06/2011: “PROGRAMMAZIONE E PERFORMANCE ….. ASSESSORATO ORGANIZZAZIONE E 
SETTORE ORGANIZZAZIONE!!!?? COME DIVIDERE I MERITI DEI  

RISULTATI!!??”  

22 INTERROGAZIONE DEL CAPOGRUPPO CONSILIARE (LEGA NORD) DEL 13/07/2011 - “MA QUANTO RENDONO EFFETTIVAMENTE GLI IMPIANTI FOTOVOLTAICI E DA QUANDO?”  

23 INTERROGAZIONE DEL CAPOGRUPPO CONSILIARE BARBIERI GIORGIO (LEGA NORD) PRESENTATA IN DATA 31/08/2011" VERIFICA STRUTURALE DEGLI EDIFICI SCOLASTICI. PER QUALI 
MOTIVI UN NUMERO INUSUALE DI DETERMINAZIONI ASSUNTE NEL BREVE ULTIMO PERIODO DALL’ARCH. RISPOLI (?) RISPETTO AL RECENTE PASSATO PER SANARE GRAVI INADEMPIENZE 
E/O NEGLIGENZE O PER RISPONDERE ALLE SOLLECITAZIONI “PROPOSTE” DALLA LEGA NORD PADANIA IN TEMA DI SICUREZZA STATICA DEL PATRIMONIO IMMOBILIARE ED IN 
PARTICOLARE DI SCUOLE E UFFICI…???”  

24 INTERROGAZIONE CAPOGRUPPO BARBIERI GIORGIO (LEGA NORD) DEL 17/09/2011 “MANUTENZIONE STRADE COMUNALI. SULLA BASE DI QUALE PROGETTUALITA’ VENGONO PIANIFICATI 
GLI INTERVENTI? MA I BENI CULTURALI VANNO TUTELATI?”  

25 INTERROGAZIONE DEL CAPOGRUPPO CONSILIARE BARBIERI GIORGIO (LEGA NORD) PRESENTATA IN DATA 23/09/2011 “LE DIRETTIVE IMPARTITE DAL COLLEGIO DEI REVISORI DEI CONTI 
SONO STATE ATTUATE??? QUALI SONO I RISULTATI OTTENUTI??”  

26 INTERROGAZIONE DEL CAPOGRUPPO CONSILIARE BARBIERI GIORGIO (LEGA NORD) PRESENTATA IN DATA 28/09/2011” GLI EDIFICI SCOLASTICI POSSIEDONO I REQUISITI DI IDONEITA’ 
PREVISTI DALLA LEGGE?? LE FAMIGLIE CASTELFRANCHESI POSSONO STARE TRANQUILLE??”  

27 INTERROGAZIONE DEL CONSIGLIERE RIGHINI ROSANNA (PDL) PRESENTATA IN DATA 05/11/2011 “IL TERRITORIO DI CASTELFRANCO NON HA ISTITUTI DI SCUOLE MEDIE SECONDARIE, 
ESCLUSO L’ISTITUTO PER L’AGRICOLTURA SPALLANZANI. NONOSTANTE CHE DA DECENNI SE NE PARLI NULLA È STATO FATTO PER PERMETTERE AI GIOVANI DI POTERE STUDIARE 
NELLA PROPRIA CITTA’” 

28 INTERROGAZIONE DEL CONSIGLIERE RIGHINI ROSANNA (PDL) PRESENTATA IN DATA 12/12/2011 – “RICHIESTA MOTIVAZIONI RITARDI COLLAUDO DEI TRE IMPIANTI FOTOVOLTAICI 
COMUNALI E COSTI E RICAVI PER L’ANNO 2011 E PER GLI ANNI FUTURI”  

29 INTERROGAZIONE DEL CAPOGRUPPO CONSILIARE SANTUNIONE SILVIA (LISTA CIV. FRAZ. E C.FRANCO) DEL 01/02/2012 “ SPESA SOSTENUTA DAL BILANCIO DEL COMUNE DI 
CASTELFRANCO EMILIA PER INCARICHI E CONSULENZE ESTERNE”  

30 INTERROGAZIONE DEL CAPOGRUPPO (LEGA NORD) BARBIERI GIORGIO DEL 03/04/2012 “MANUTENZIONE DEL PATRIMONIO IMMOBILIARE. A CHI E COME VENGONO ASSEGNATI I LAVORI!?”  

31 INTERROGAZIONE DEL CAPOGRUPPO (LEGA NORD) BARBIERI GIORGIO DEL 20/07/2012 “ IL SINDACO NON HA NULLA DA DIRE?”  

32 INTERROGAZIONE DEL CAPOGRUPPO CONSILIARE SANTUNIONE SILVIA (LISTA CIV. FRAZ. E C.FRANCO) DEL 07/08/2012 “CONTROLLO E VERIFICA ATTIVITA’ AMMINISTRATIVE E DI 
GESTIONE NEL COMUNE DI CASTELFRANCO EMILIA”  

33 INTERROGAZIONE DEL CONSIGLIERE RIGHINI ROSANNA (PDL) PRESENTATA IN DATA 04/09/2012 “ QUALE FUTURO PER VILLA SORRA DOPO TERREMOTO ED INCHIESTE GIUDIZIARIE”  

34 INTERROGAZIONE DEL CONSIGLIERE BARBIERI GIORGIO (LEGA NORD - PADANIA) PRESENTATA IN DATA 07/02/2013 “MA L’ACQUEDOTTO DI PIUMAZZO E’ ED E’ STATO STATICAMENTE 
SICURO?”  

35 INTERROGAZIONE DEL CONSIGLIERE BARBIERI GIORGIO (LEGA NORD - PADANIA) PRESENTATA IN DATA 16/05/2013 “QUAL’E’ LO STATO DI FATTO DELLE PALESTRE COMUNALI? PPERCHE’ 
LASCIARLE DETERIORARE?”  

36 INTERROGAZIONE DEL CONSIGLIERE RIGHINI ROSANNA (PDL) PRESENTATA IN DATA 23/05/2013 "I CITTADINI DENUNCIANO SITUAZIONI DI MANCANZA DI MANUTENZIONE DELLE STRADE,  

DEI PARCHI PUBBLICI, DI TUTTO IL TERRITORIO COMUNALE, NONCHE' LE PERIODICHE DEVASTAZIONI CHE COLPISCONO IL PARCO CA’ RANUZZA E CHIEDONO COSA INTENDE FARE 
L’AMMINISTRAZIONE IN TEMPI BREVISSIMI”  

37 INTERROGAZIONE DEL CAPOGRUPPO CONSILIARE SANTUNIONE SILVIA (LISTA CIV. FRAZ. E C.FRANCO) DEL 30/07/2013 “FALLIMENTO COOP ICEA - PIANO DI RIQUALIFICAZIONE URBANA - 
PRU DI CUI ALL’ACCORDO DI PROGRAMMA STIPULATO IL 26/02/2004”  

38 INTERROGAZIONE DEL CONSIGLIERE RIGHINI ROSANNA (PDL) IN DATA 09/11/2013 "STAZIONE FERROVIARIA: "STATO DI GRAVE DEGRADO ED INSICUREZZA. OCCORRE RICOLLEGARE 
L'AREA DELLA STAZIONE CON IL RESTO DEL CENTRO STORICO, UN'ALTRA PROMESSA MANCATA. A RIMETTERCI STUDENTI E LAVORATORI, MA ANCHE LA MOBILITA’ DEL TERRITORIO. ED 
IL COMUNE NON FA NULLA”“  

39 INTERROGAZIONE DEL CAPOGRUPPO SANTUNIONE SILVIA (LISTA CIVICA FRAZIONI E CASTELFRANCO) PRESENTATA IN DATA 04/02/2014 “SICUREZZA E QUALITA’ DEGLI EDIFICI 
SCOLASTICI”  

40 INTERROGAZIONI ORALI BREVI   

 


